

Polsek Sukagumiwang Sukses Amankan Turnamen Sepak Bola Dalam Rangka HUT RI ke-78

Indramayu - INDRAMAYU.PUBLIKJABAR.COM

Aug 13, 2023 - 18:11



Polsek Sukagumiwang Sukses Amankan Turnamen Sepak Bola Dalam Rangka HUT RI ke-78

Indramayu, - Polsek Sukagumiwang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan pengamanan dengan sukses dalam kegiatan Turnamen Sepak Bola "Turnamen Sixfeo" yang diselenggarakan di Lapangan Sepak Bola Buaya Glatik Desa Cibeber, wilayah hukum Polsek Sukagumiwang, Kabupaten Indramayu, Minggu (13/8/2023)

Acara tersebut merupakan bagian dari rangkaian peringatan Hari Kemerdekaan Republik Indonesia ke-78 tahun 2023.

Pengamanan kegiatan ini melibatkan 6 personel dari Polsek Sukagumiwang yang

dipimpin oleh Kapolsek Sukagumiwang, Kopol Ginting Sumantri, SH, serta didukung oleh 1 personel Koramil Sukagumiwang dan 1 personel Sat Pol PP Kecamatan Sukagumiwang.

Kegiatan turnamen sepak bola "Turnamen Sixfeo" atau dikenal juga sebagai Karang Taruna Cup 2023 merupakan inisiatif dari Karang Laskar Muda Desa Cibeber.

Turnamen ini bertujuan untuk memeriahkan Hari Kemerdekaan RI ke-78 dan melibatkan 6 tim peserta yang berasal dari berbagai desa di sekitar wilayah Kecamatan Sukagumiwang, Kabupaten Indramayu dan Kabupaten Majalengka.

Turnamen tersebut dilaksanakan selama 1 hari pada hari Minggu tanggal 13 Agustus 2024 dan berhasil menarik perhatian sekitar 150 orang penonton, termasuk para pendukung dari masing-masing tim serta masyarakat Desa Cibeber dan sekitarnya. Keberhasilan penyelenggaraan turnamen ini tidak terlepas dari dukungan dan partisipasi aktif dari berbagai pihak, termasuk aparat kepolisian dalam hal ini Polsek Sukagumiwang.

Pada akhir turnamen, tim "Gelora Muda" dari Desa Cibeber berhasil meraih juara 1 dan mendapatkan hadiah uang sebesar Rp. 1.000.000.

Juara 2 diraih oleh tim "PSJC" dari Desa Jatisura dan Kecamatan Jatiwangi Kabupaten Majalengka dengan hadiah uang sebesar Rp. 700.000.

Sementara itu, tim "Persepu" dari Desa Bondan Kecamatan Sukagumiwang berhasil meraih juara 3 dan memperoleh hadiah uang sebesar Rp. 500.000.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Sukagumiwang, Kopol G. Sumantri menyampaikan apresiasi dan penghargaan atas keberhasilan pengamanan acara turnamen sepak bola ini.

Ia juga berharap kegiatan semacam ini dapat terus mempererat tali persaudaraan di antara masyarakat serta berkontribusi dalam menciptakan suasana yang positif dan kondusif dalam rangka merayakan Hari Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-78. Ujar Kopol G. Sumantri.